

Variétés.

L'industrie au Canada et aux Etats-Unis.
—D'après M. George Johnson, l'augmentation des manufactures, par millions d'habitants, pecentage de 1870 à 1890, 20 ans, serait comme suit :

	Etats-Unis	Canada
Fabriques.....	13 2	37 6
Capital engagé.....	137 4	237 2
Ouvriers.....	40 0	44 6
Gages.....	72 8	82 7
Matière première.....	46 9	54 6
Produits.....	56 6	61 5

En 1894, le Canada a importé des fruits pour une valeur de plus de deux millions trois quarts, ainsi que l'établissent les chiffres suivants :

Oranges.....	\$800,000
Bananes.....	500,000
Raisin.....	400,000
Noix.....	200,000
Ananas.....	89,000
Prunes.....	81,000
Pêches.....	66,000
Divers.....	60,000

Population du Royaume-Uni.—Le dernier recensement anglais accuse une augmentation de population en Angleterre et une diminution en Irlande. Au mois d'avril 1895, la population des îles britanniques était de 38,936,270 âmes, contre 38,008,164 en l'année 1891. Voici le dénombrement pour les trois royaumes :

	1891	1895
Angleterre et Galles.....	33,308,414	34,424,288
Ecosse.....	4,025,642	4,142,471
Irlande.....	4,704,750	4,522,982

La population de l'Irlande diminue toujours et sera bientôt surpassée par

celle de l'Ecosse, qui en 1851 ne comptait que 2,888,742 âmes contre 6,552,385 en Irlande.

Les catholiques en Amérique.—On aimera peut-être à connaître le nombre des catholiques sur le continent américain.

L'almanach catholique nous apprend que sur une population totale en Amérique de 110 millions, 67 millions sont protestants, juifs, athées, etc.

Voici comment les catholiques sont répartis :

Etats-Unis, 12,000,000.

Canada et possessions anglaises d'Amérique, 2,000,000.

Cuba et Porto-Rico, 2,500,000.

Haïti et St-Domingue, 1,000,000.

Mexique, 11,000,000.

Amérique Centrale, 3,150,000.

Brésil 14,000,000.

République Argentine, 4,200,000.

Colombie, 4,000,000.

Pérou, 3,000,000.

Chili, 2,700,000.

Bolivie, 2,300,000.

Vénézuëla, 2,100,000.

Equateur, 1,150,000.

Uruguay, 150,000.

Paraguay. 500.000.

Comme on le voit, il y a beaucoup plus de catholiques que de protestants dans les deux Amériques.

Curieuse inscription.—Au dortoir de l'abbaye de Longuay (France), au bas d'un tableau représentant une personne devant un miroir, on lisait l'inscription suivante :

Qui bien se mire, bien se voit ;
Qui bien se voit, bien se connaît ;
Qui bien se connaît, peu se prise ;
Qui peu se prise, tres sage est.

Serions-nous indiscret en conseillant à tous ceux qui se placent devant un miroir, de se rappeler et de s'appliquer cette maxime de haute sagesse ?